

<http://www.20minutos.es/noticia/656544/>



Versión para [imprimir](#)

[Portada/Noticias](#) [Zaragoza](#)

## Estudiantes de 2º de Bachillerato de cerca de 30 centros participan mañana en la II Olimpiada de Economía de Aragón

EUROPA PRESS. 19.03.2010 - 19.45 h

Estudiantes de Segundo de Bachillerato de casi 30 centros educativos de Aragón participarán mañana en la II Olimpiada de Economía de Aragón, organizada por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y cuyo objetivo es estimular los estudios de Economía y Empresa entre los jóvenes.

La Olimpiada, además, permite fortalecer los vínculos con los profesores de Economía de la Empresa de Secundaria y con los alumnos interesados en esta materia, que serán los futuros estudiantes del centro, ha informado la Universidad de Zaragoza en un comunicado.

La empresa, la función financiera, la función de planificación y estrategia, la organización, el desarrollo y la obligación de información de la empresa son algunos de los temas que se someten a examen en el marco de estas olimpiadas.

Las pruebas se realizarán a las 10.00 horas en las aulas 23 y 24 del centro y constarán de dos partes, una de carácter teórico y otra más práctica compuesta por un comentario de texto y cuestiones numéricas. Los tres primeros clasificados en este torneo podrán participar en la II Olimpiada Española de Economía.

La Facultad de Económicas y Empresariales de la Universidad de Zaragoza entregará como premio un ordenador a cada uno de los tres primeros clasificados, además de otro ordenador para el Departamento de Economía de cada uno de los centros de los tres ganadores. Los cinco alumnos mejor calificados en esta prueba obtendrán matrícula gratuita en la facultad para el próximo curso.

Los centros que participan en la II Olimpiada de Economía de Aragón son Bachillerato Escuelas Pías y los colegios Juan de Lanuza, Jesús María-El Salvador, La Salle Franciscana Gran Vía, Liceo Europa, Montessori y Sagrado Corazón.

Los Institutos de Educación Secundaria (IES) son 'Andalán', 'Ángel Sanz Briz', 'Avempace', 'Benjamín Jarnés', 'Félix de Azara', 'Gallicum', 'Joaquín Costa', 'Miguel Catalán', 'Miguel Servet', 'Pablo Gargallo', 'Pedro Cerrada', 'Pedro de Luna', 'Pilar Lorengar' y la obra diocesana Santo Domingo de Silos, todos ellos de la provincia de Zaragoza.

Los participantes de la provincia de Huesca son los IES 'Hermanos Argensola', 'Pirámide', 'Pirineos', 'Ramón y Cajal' y 'Sierra San Quílez', mientras que de la Provincia de Teruel se presenta el IES 'Bajo Aragón'.

---

20minutos.es El primer periódico que no se vende